

"La zapatera prodigiosa" atrapó ayer al público eldense

18/02/2024



Imagen de la obra.

El Grupo de teatro **Mi Santa Voluntad**, del taller de teatro de la Asociación de Alumnos de la Escuela de Adultos de Elda, representó ayer con éxito su primer montaje, *La zapatera prodigiosa*, de Federico García Lorca. Cuatro mujeres y un hombre dirigidos por Natalia Bravo hicieron reír y sobrecogieron al público que arrojó la obra en el Auditorio ADOC.

Desiré Poveda, Mary Serrano, José Torres, Gloria Pacheco y Victoria Balaguer dieron vida a más de ocho personajes que consiguieron ganarse el cariño del público con esta obra que narró la historia de un hombre que a sus cincuenta años abandona a su joven mujer por las habladurías de los vecinos.